Inhoku Elementaryschool



因北小学校だより



令和3年1月19日号

次の学年に向けてレベルアップ!

3学期が始まりました。3学期は短いですが、次の学年に向けてしっかりと力をつけるとともに、学年が1つ上がる意識を持たせる大切な学期です。6年生は、卒業証書授与式

で立派な姿を保護者の皆様に見ていただける ように、最後のがんばりをしています。それ と同時に、5年生は、新児童会役員を中心に 学校を引っ張っていけるように意識を高めて います。児童会役員選挙の選挙活動も始まり、 来年度に向けて動いています。

保護者の皆様, 地域の皆様には, 3学期も引き続き, 多くのご支援, ご協力をいただくようになります。よろしくお願いいたします。



毎年、公民館の皆様に門松をいただいております。

学習発表会がんばります!

秋の学習発表会は、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、中止といたしました。しかし、学校としては、子供達の1年間の学習の成果、成長した姿を見ていただきたいという思いがありますので、感染症対策をし、保護者の皆様のご協力をいただきながら、1月28日(木)、29日(金)に学年別で学習発表会を実施いたします。

各学年での発表内容, 見どころは次のとおりです。

【1月28日(木)】

演目	発表内容・見どころ
◆1年生	国語で学習した「スイミー」の音読劇をします。きょうだい
スイミーの音読劇	魚を食べられて落ち込んでいるスイミーが海にあるたくさんの
&	きれいなものに出会って,元気を取り戻していく様子を演じて
なわとびSHOW	います。子ども達が作った衣装や小道具にも注目です。
	また,後半には体育で練習してきた長縄や短縄の技も披露し
	ます。がんばって跳ぶ様子を応援しながらご覧ください。
◆3年生	国語で「サーカスのライオン」という物語を学習しました。
音読劇「サーカスのライ	自分に生きる力を与えてくれた人のために命をかけたライオン
オン」	と,取り巻く人々を描く物語です。小道具,背景,演技等,子
	どもたち中心に考え、作り上げた音読劇。命にかえても守りた
	いという気持ちや、その勇姿を悲しみつつも称える気持ちを表
	現します。引き込まれること間違いなしです。

◆5年生

『想定外』から自他の命を守る~防災について考えよう~

総合的な学習の時間に、地震や大雨災害からどのように自分の身を守ればいいのか調べ考えました。これまで、日本では、大きな地震や大雨の水害でたくさんの人の尊い命がうばわれています。わたし達の学んだことが、大切な人の命を守るきかっけになればと考え、学習発表会で伝えたいと思いました。命を守る防災について一緒に考えましょう。

【1月29日(金)】

演目	発表内容・見どころ
◆2年生	音楽で学習した「お祭りの音楽を作ろう」から、自分たちで
因北小2年生のお祭りへ	作ったオリジナルのお祭りのリズムと,「おまつりワッショ
ようこそ!	イ!」の鍵盤ハーモニカ奏を合わせて発表します。また,体育
	では,お祭りの踊りとしてええじゃん SANSA・がりを練習し
	ました。今年は例年と少しバージョンが変わっています!因北
	小2年生のお祭りを、どうぞお楽しみください。
◆4年生	体育科「リズムダンス」の学習で,和風の音楽に合わせて,
情熱を燃やせ!	自分達で振り付けを考えました。「和」から連想し,「和」にち
因北ソーラン2021	なんだ振り付けにも注目してください。
	ラストには音楽科で学習したソーラン節を踊ります。漁師の
	気持ちになりきって勢いよく踊ります。目線や指先,腰の低さ
	などに力を入れて練習してきました。4年生全員で皆様の気分
	を上昇させてみせます!
	Let 's Rising! Let 's Dancing!
◆6年生	因北小学校をよりよくするために、みなさんならどんな取り
「因北レボリューション	組みを考えますか?もし,歴史に名を残す偉人たちが,因北小
2021~もしも歴史上の	学校の仲間だったら、きっと面白い取り組みを考えていたので
偉人がプレゼンをした	はないでしょうか。社会で学んだ歴史や,6年生として学校の
5?!~」	ために考えたことを、国語科で学んだプレゼンテーションによ
	って発表します。1年間鍛えたプレゼンテーション力をご覧く
	ださい。

これまでは、音楽発表会と音楽に限定した発表会を実施してきました。

子供達は、普段から、国語や算数、体育や総合的な学習の 時間等の学習もがんばっております。

「音楽以外のがんばりも見ていただきたい。」「たくさんの方が来てくださる機会を生かして発表内容を子供達が考えられるのではないか。」「普段の学習の成果を見てもらいたい。」などを考えて、発表内容の幅を持たせた学習発表会としました。

各学級で、学習発表会に向けた準備が進んでいます。 ぜひお越しください。





学校評価アンケートの回答. ありがとうございました。

12月に学校評価アンケートの回答をしていただきました。結果は次のとおりです。

学校としては、子供達のためにできること、支えてくださる保護者の皆様や地域の皆様にできることはまだまだあると思っておりますが、今回のアンケートの結果から、保護者の皆様からの評価は、ほとんどの項目で1学期を上回る肯定的評価となりました。

今後も、「3つの宝」を特に大事にし、子供達に社会で通用する力をつけるために、指導 を積み重ねてまいります。よろしくお願いいたします。

《学校アンケート(保護者用)評価項目》※()は1学期結果→2学期結果

- ①児童は、楽しく学校へ行っている。(94%→97%)
- ②児童は、家庭学習において、各学年で示されためやすの時間、学習をしている。

 $(73\% \rightarrow 75\%)$

③児童は,授業や家庭学習で,自ら課題を持ち,進んで解決(学習)しようとしている。

 $(68\% \rightarrow 69\%)$

- ④児童は、友だちと仲良く遊んでいる。(97%→97%)
- ⑤児童は、はきものをそろえている。(62%→64%)
- ⑥児童は、身の回りの片付けができている。(58%→60%)
- ⑦児童は、家庭や地域ではっきりと聞こえる声で挨拶をしている。(77%→80%)
- ⑧児童は、自分で服装をきちんと整えて登校している。(90%→91%)
- ⑨児童は、休みの日に、スポーツや外遊びをしている。(74%→73%)
- ⑩家庭で食べ物や栄養、食事や食生活について話をしている。(73%→78%)
- ⑪学校の教育活動は充実していると思う。(94%→97%)
- ⑩児童は、道徳科の授業で学習したことを生活に活かそうとしている。(80%→83%)
- ⑬学校の道徳教育は充実している。(94%→94%)
- (4)お便り、ホームページ等で、学校や児童の様子を知ることができている。

 $(93\% \rightarrow 96\%)$

⑤学校は、保護者や地域の方との連携を大切にしている。(95%→94%)

3月の主な行事予定

1日(月)	PTA実行委員会
2日(火)	委員会活動
4日(木)	地域安全下校
5日(金)	口座振替日、ひこうき雲さん読み聞かせ(高)
12日(金)	6年生を送る会
18日(木)	区子ども会,地域安全下校,登下校連絡会,路線バス意見交換会
22日(月)	6年生修了式
23日(火)	卒業証書授与式
25日(木)	1~5年修了式,離退任式